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Acta Nº 005 

 

Ao quinto dia do mês de Novembro de 2007, pelas onze horas e cinquenta minutos, reuniu, 
na Sala n.º 9, a Comissão de Assuntos Europeus com Sua Excelência o Presidente do 
Parlamento da Eslováquia, Pavol Pasca, e respectiva delegação, com a presença dos 
Senhores Deputados constantes do respectivo livro de presenças e com a seguinte Ordem 
de Trabalhos: 

 
A COMISSÃO DE ASSUNTOS EUROPEUS PROMOVE UMA REUNIÃO COM A 

PRESENÇA DE SUA EXCELÊNCIA PAVOL PASCA - PRESIDENTE DO 
CONSELHO NACIONAL DA REPÚBLICA DA ESLOVÁQUIA E RESPECTIVA 

DELEGAÇÃO. 
 
O Senhor Presidente da CAE deu as boas-vindas ao Senhor Presidente do Parlamento da 
Eslováquia, sublinhando o interesse da sua visita e referindo as linhas prioritárias da 
Presidência Portuguesa do Conselho da União Europeia (nomeadamente, o Tratado de 
Lisboa, a Cimeira UE-África e a preparação do alargamento do espaço Schengen aos novos 
Estados-membros, com o sistema SIS I for all). 
 
Sua Excelência o Presidente do Parlamento da Eslováquia, Pavol Pasca, agradeceu o 
acolhimento, referiu o importante papel de Portugal, enquanto Presidente do Conselho no 
corrente semestre, e fez menção à organização, pela AR, no próximo semestre, da 
Conferência dos Presidentes dos Parlamentos da UE. Mencionou ainda a sua preocupação 
relativamente à perda de soberania dos Parlamentos Nacionais na sequência do 
aprofundamento da União e demonstrou interesse em conhecer o sistema de escrutínio 
parlamentar da AR face aos assuntos europeus. 
 
O Senhor Presidente da CAE apresentou o sistema de escrutínio parlamentar da AR face aos 
assuntos europeus, nomeadamente referindo o disposto na Lei n.º 43/2006, de 25 de 
Agosto e a prática que tem vindo a ser exercida. 
 
Intervieram ainda no debate o Senhor Deputado Mário David (PSD) que, depois de referir a 
adesão dos novos Estados ao espaço Schengen e o desempenho da Presidência Portuguesa, 
colocou uma questão sobre a situação política do Kosovo e do Iraque e a Senhora Deputada 
Ana Catarina Mendes (PS) que também referiu o alargamento do espaço Schengen, a 
situação do Kosovo, o Tratado de Lisboa e as consequências para os Parlamentos Nacionais, 
por fim, colocou uma questão sobre o significado das conclusões da Cimeira UE-Rússia. 
 
A reunião foi gravada em suporte magnético, cujo conteúdo faz parte integrante da 
presente acta.  
 
Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião pelas treze horas, 
lavrando-se a presente acta que, depois de lida e aprovada, será devidamente assinada. 
 

O PRESIDENTE DA COMISSÃO 

 

 

(Vitalino Canas) 


